

Bonjour à tous !

Les projets se poursuivent et certains ont déjà pu se finaliser.



C'est le cas dans l'école de Ferry avec la classe de CE1 de Mme Pelczynski - Mme Girard ainsi qu'à l'école Pasteur avec les classes de CE1 de Mme Llabres - Mme Dunez et le CP/CE1 de M. Barras.

Plusieurs abécédaires ont abouti sur le thème de l'école. J'en partage un qui vient des productions de ces trois classes.

Nous poursuivons ce projet avec l'école Pasteur mais cette fois-ci sur le thème des fruits et légumes.



À l'école Ferry, nous mettons en place un projet jeu d'échecs sur l'année. Il est proposé de la grande section jusqu'au niveau CE2.

Nous allons travailler sur l'apprentissage des règles, des pièces avec leurs déplacements possibles mais aussi sur les stratégies à adopter.

Nous allons pouvoir organiser des tournois tout au long de l'année.



Voilà les nouveautés des différents projets dans les écoles.

À bientôt !



Mme Pauline Voynet ainsi que tous les élèves et professeurs participants.